

Niamey, Niger, 15 mai (Infosplusgabon) - La République Populaire de Chine a offert, mercredi au Niger, un lot de matériel roulant pour soutenir l'organisation de la conférence des chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union africaine qui se tiendra en juillet prochain à Niamey, indique-t-on de source officielle au ministère nigérien des Affaires étrangères.

Ce don est composé 36 minibus de 30 places chacun, 30 véhicules de luxe de haut standing, 100 motos d'escorte totalement équipées et un chèque de 85 millions de F CFA, précise-t-on de même source.

En réceptionnant le don, la ministre déléguée en charge de l'Intégration africaine et des Nigériens à l'Extérieur, Lamido Ousseini Salamatou Bala Goga a indiqué que ce geste est la concrétisation d'un volet de l'accord de coopération économique et technique relatif à l'aide au développement de la République du Niger, signé le 25 juillet 2016 et dont l'échange de note est intervenu, le 30 novembre 2018.

Mme Lamido Ousseini Salamatou Bala Goga a réitéré la reconnaissance du Niger pour cet acte d'amitié et a demandé à l'Ambassadeur de Chine au Niger d'être le fidèle interprète du pays auprès des autorités chinoises, en leur renouvelant « la marque de notre grande estime et notre attachement à l'amitié Nigéro-Chinoise».

Pour sa part, Zhang Lijun, Ambassadeur de Chine au Niger, a affirmé que les véhicules ainsi remis sont tous de marques chinoises, de qualité fiable, performante et respectueuses de l'environnement. Ils permettront au gouvernement nigérien d'améliorer la capacité d'accueil lors des conférences internationales.

La Chine, a-t-il poursuivi, enverra également au Niger une équipe d'entretien pour assurer le bon fonctionnement de ces véhicules au cours du Sommet, tandis que le cash de 85 millions de F CFA « servira à financer l'achat de matériels informatiques et de photocopieuses par l'Agence UA Niger 2019 ».

FIN/INFOSPLUSGABON/AAP/GABON2019

© Copyright Infosplusgabon